

「入梅の語源」

理事長 田中 誠

今年の梅雨は、今のところ空梅雨で関東では水不足が懸念されています。

さて、梅雨入りのことを「入梅」といいますが、その語源は様々な説があります。その中でひとつの説をご紹介します。

紀元470年は、日照りが続き大干ばつで、当時一宮にいた億計王（後の仁賢天皇）が雨乞いをしたという文書があります。（真澄探當證：継体天皇とうすずみ桜 古代秘史 小椋一葉著）

現在の一宮中町に「梅ヶ枝」という地名が残っていますが、梅林で雨乞いをしたとされています。王が祈禱するとき、銅鐸を打ち鳴らしたそうで、この風習はしばらく大和でも行われました。

天智天皇はこの雨乞いの風習を後に復活させましたが、銅鐸の代わりに鐘を鳴らしたようです。史実かどうかは不明ですが面白い説だと思います。

「電車待つ 垣根の薔薇 今朝は雨 素十」「薄日指す 梅雨の晴れ間に 牛啼けり みね子」



統括施設長交代と施設長等の配置について

謹啓 時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。
平素は格別のご高配を賜わり厚くお礼申し上げます。

さて統括施設長の家田和明が5月31日で退任し法人の顧問に就任いたしました。これに伴い6月1日より新統括施設長として早川一洋が就任いたしました。

つきましては、高齢者福祉をとりまく環境が大きく変動する昨今、私ども一同、地域の高齢者福祉向上に専心する所存でございますゆえ、何卒倍旧のご支援ご鞭撻を賜りますよう謹んでお願い申し上げます。

まずは略儀ながら書中をもってご挨拶申し上げます。 敬具

平成28年6月吉日
社会福祉法人南知多 理事長 田中 誠

社会福祉法人南知多	統括施設長	早川 一洋
・特別養護老人ホームあい寿の丘	施設長（兼務）	
・ケアハウスみなみ苑		
・特別養護老人ホームひだまり		
・そよかぜデイサービスセンター	施設長	村井 敏子
・南知多町デイサービスセンター		
・南知多居宅介護支援事業所	管理者	井上 時男
社会福祉法人南知多（法人顧問）	顧問	家田 和明

あい寿の丘 ほっかほか

ふれあいホットニュース



2016年6月 あじさい号



セントレアで楽しさ満喫・大満足の遠足でした



南知多町デイサービスセンター、今回の遠足はセントレアです。

折しも、伊勢志摩サミットの開催時期に重なり、常滑周辺は厳戒体制ムード。厳重な警備の中、自分たちが守られているかの様な道中でした。

セントレアはいつになく空いており、ゆったり、ゆっくり見学ができました。

お土産も買いご満悦。「楽しかった」と皆さん大満足な一日となりました。



熊本地震災害義援金

皆様からお寄せいただいた熊本地震災害義援金を南知多町社会福祉協議会を経て送らせていただきました。

集まった義援金は、30,879円でした。皆様、大変ありがとうございました。

被災地の皆様に1日でも早く安心した生活が出来る様になることをお祈りいたします。

ケアハウスの園芸部

中玉トマトやナスなどの野菜たちは、こんなに立派に成長しています！

みなさんの頑張り&愛情のおかげですね。

カラス対策のキラキラもして見守っていますが、今の一番の大敵は「風」です。風に負けず、おいしくなあれ！



すこやかーな体操を実践中です

南知多町より「すこやかーな体操」のDVDを頂き、そよかぜデイサービスでは、皆さんで体操を行っています。

早いリズムには、なかなか付いていきませんが、3回ほど繰り返して行くと汗が出てくるほどです。

今後も健康維持のために続けましょうね！

梅ジュース



あい寿の丘では、今年も梅ジュースを作っています。梅をきれいに洗って、氷砂糖をたっぷり。出来上がりが楽しみです。

20年間に感謝



平成8年の施設開所から20年間の勤務を終え、5月末で統括施設長の任を退くこととなりました。

あい寿の丘は、社会福祉法人の使命である高齢者福祉の推進役を担っていますが、この20年間で介護保険制度の開始やこれに伴う事業の拡大等、大きな変遷を経てまいりました。

この大きな流れの中で、無事勤務ができたのは、ご利用者様、ご家族様をはじめ地域の

皆様の支えがあってからこそと感謝申し上げます。

また共に歩んできた職員の皆様にも、その協力に対し感謝申し上げます。ありがとうございました。

家田 和明

在宅サービス利用と担当者のご案内

いつも在宅サービスをご利用頂きありがとうございます。

現在、下記のサービスにおきまして、若干の空きがあります。お気軽にお問い合わせ下さい。

- ・あい寿の丘ショートステイ
- ・南知多町デイサービスセンター
- ・そよかぜデイサービスセンター



ひだまりで107歳の誕生日会



大好きなミカンをのせたケーキをみんなで作り、ろうそくを7本飾りつけてお祝いをしました。南知多町最高齢で、とても笑顔が素敵な方です。これからもお元気に！